

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今日はこの存在セミナーに参加できて、とても善い思い出です。
日本とアメリカの口腔内、歯の意識が全然違うがあり、とても残念に
思いました。将来8020運動という事で20年の歯を残すのが日本は
言っているが、アメリカはもう歯がなくて20年残してはいないという事は
意味がないと思います。熊谷先生、目黒先生のお話、お話を聞ける歯の
「ケア」を目指して、「何のために」治療、メンテナンスを行っているか
自分も歯科医として働くというのをお話して、今後の
治療を行っていると思います。

早稲田歯科医院では今後クラウドを行っている予定で今日クラウドについて
活用方法、実際に自分のデータをクラウドに登録させていたが、多くの
事を学ぶことができた。クラウドを通じて患者様の意識向上だけでなく、
スタッフ教育、長期存続なども魅力を感じました。今後クラウドを導入した
時に活かしていきたいです。メンテナンス研修では4人1組で普段の
治療の疑問点を聞いてもらうという事でとても良かったです。

2日間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1日目の講演を受け、予防歯科医院（オーラルフィジシャン）があることに誇りを持つことがまたできました。歯科医院でまだ主役として行動をするべきなのは衛生士であるということ、患者の口腔の健康を守ることができるということは全身の健康につながることを毎日診療をしながら意識をする中で自分の自信につながり、医院の全体的な雰囲気を変えることにもなると感じました。まだ歯科衛生士になつて1年半ですが2の職業に
つくことができ良かったと思います。

熊谷先生の話をプロフェッショナルな知識が豊富で明るく（学生のとき）、
絶対に予防歯科医院で歯科衛生士業務を行いたい、担当士の衛生士となり一人一人の患者に向き合っていきたいと思っていました。中途半端な気持ちで仕事をするとは自分の意識の低下、やりがいをなくすことにもつながってしまうが今では自分のことだけではなく、日本人の健康を守るために大勢関わらる医療従事者の一人としてこれから仕事に取り組むことができると思います。

今回のセミナーを今後診療に生かし、又他スタッフ（事務や受付、アシスタ含め）へも発信していきたいと思っております。とても貴重な体験、お話を聞くことができ、とても感謝しております。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回このようなセミナーに参加させていただけ、熊谷先生のこれまでの歩みと情熱を改めてお聞きし、とても感動しました。世界3位の経済大国の日本。しかし、口腔健康における世界の順位としては何位なのか。これまでの日本の医療保険制度において日本は真の患者利益をもたらすことはできていなかったこと。しなくてはならない努力が多く、本当に必要な努力に時間を使えていなかった結果、患者自身の意識の低下が生まれてしまったこと。改めて反省すべき点は多くあると思いました。

そういふ中で今私たちが歯科の立場がしっかりとビジネスを持つ未来設計としていくことは本当に重要であると感じました。そこで、患者に健康の価値を伝えるための一つのツールとしてクラウドサービスを使い充実させていこうと思いました。見えにくくその見える化し、担保されているのかを確認することで新しい価値が生まれ、信頼性が増す。クラウドサービスという世界初の取り組みを今後更に活かせるように今日学んだことを持つ帰りの診療に活かしていこうと思いました。

「安くていい」この言葉を常に持つ親の後悔しないよう自分を貫いていければと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回は、クラウ側のミスでご迷惑をおかけしてしまい、
大変申し訳ありませんでした。

メンテナンスにおいてモ初見用治療においても、
「何の為に」というキーワードを考えたほうが、
重要点、患者様への伝え方と理解を正確かつ適確にするための
施設スタッフの教育向上と改めて見直す必要があると実感しました。

クラウドに関しては、日々の作業を円滑に考えれば、
とても良いツールだと感じました。

口腔内をモっと身近に感じることが出来るのは、
デジタルIQの向上はもつながら意識向上を促すと思えます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、こちらの手違いにも関わらず、
参加させて頂き、本当にありがとうございました。

実際に、クラウドを使用してみて、1日目に実際の患者さん
の声にあたり、自慢したくなる気持ちがありました。

日吉歯科では、メンテナンスにいらしている方は、
意識がとても高かったり、モチベーションが高い方が
多いのは、こういったツールや、レベルの高いデータを
つづみ隠さず公表しているのもあるのだと
実際に体験してみてとても感じました。

1つ1つ、DHとしての課題も今回のセミナーで
明確になったので、スキルアップしていきたいと思えます。

本当にありがとうございました!!

この用紙はセミナー終了時に提出してください。

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

入社して1年6か月が経ち、その期間で院長や先輩衛生士から日吉歯科診療所さんのお話や歯科衛生士さんのプロとしての意識の高さのお話をずっと教えていただきおかげで憧れていました。今回、憧れの衛生士さんから直接メンテナンスを行っていただいたり熊谷先生から貴重なお話を聞くことができて良かったです。1日目は、熊谷先生の妥協しないという姿勢、村岡さんの「何のために...?」と常に考えて行動するというお話が印象的でこれからの臨床に継承していきたいと思いました。2日目は、実際に衛生士さんからメンテナンスをしていただき歯周検査時(プロービング圧など)の注意事項などを実際に教えていただいたり患者さんに合わせた器具の選択が必要という事を教えていただけて本当に良かったです。クラウドのアップロードの件も色々相談させていただきこれからの診療の中でルーティンにできるように今後も頑張りたいと思います。2日間とてもいい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

資料を午渡し頂くことは、あと、ちゃんと読んでくね子などは
いつかと思つたのが、スアホヤ、PLD、自分のデータも、見出しと、
最終稿下"と思つた。誰かに見せたくなる。と思つてた。
実際に、自分のスアホに見れた時、うれしいと思つた。人に言いたく
たしめた。
人に見せられる日の中は、不満足な努力しやめた子のかと思つた。
紙者側から、送るためには、資料取りを、ちゃんとしたいと
たすたしい。
資料も、しつとしたい。資料でほしい。ほかのいいと思つた。スアホに
たると思つた。

今回は、急にはかかわる。2日間お世話にたす。

スアホにたす。

ご意見をたす。早くもたす。

熊谷先生をたす。日吉歯科診療所の皆様。のご厚意に
感謝をたす。

おかげでたす。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

とても熱い、2日間でした。
改めて、細かな質問をすることができ、有意義でした。
10年前にMTMも仕事を始めて、口腔内写真をはじめ、資料が増えたことにより、続ける事の大切さを実感しています。
当院は、また白費化、クラウド化できるといいので、
まずはそこから一歩先に進むと思っています。
この熱量を医院にフィードバックする事が私の使命です。
OP医院として、妥協せず、耳を傾けてよく
選択していただける医院として、頑張りたいと思っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

妥協は出来ない!!

妥協したくない!! 妥協させたくない!!

今日のセミナーを受講して私達医院のおかれている
立場の重要性を再確認する事ができました。

OPセミナーを受講したDHとして、日本の歯科医療の
向上の為に学びつづけ、日本国民が本当の意味で
豊かになれる様 努めていきます。

その為にはやはりクラウドサービスが^欠必要不可欠~~な~~という
ことも理解しました。

(村岡 けん、TJけん)

-x 熊谷先生のお話もとても素晴らしかったです。DHお二人の
熱い気持ちと心にひびきました。同じライセンスを
持つものとして頼みます。私も頑張ります。

今回の2日間は私の中での一生消えない思い出です!!

ありがとうございます。

604

この用紙はセミナー終了時に提出してください

DH 村岡 けんへ

ありがとうございます。

スピーディーな動きで何れも質問に答えてくださり、
内容もわかりやすく大変勉強になりました。

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

貴重なお話しありがとうございました。
まずは自分に足りないもの、課題を見つけ、それを
十分に補なえるようにしていきたいと思いました。
患者さんに正しい教育が行えるようにし、意識を
変えていくように、そしてこの人なら信頼できるといような
人間性も磨かなくてはと思いました。
そのために自分は今以上に勉強し続け、
スキル向上の努力、常に更新し続けられる人となり
それを活かせる、人に与えられる、幸せへと続けられよう。
人生100年計画も立てて、自分の人生も豊かになりように
始めていきたいと思いました。
クラウドサービスが浸透していけば口腔内の意識が
より向上するようになり、日本の歯科未来が良くなる向へ
変あっていくくれたらと感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

日本は世界みだの経済大国であるにもかかわらず、口腔の健康に関しては先進国よりも劣っている。この現状をイノベーションしていくためには、歯科の再構築を様々な面から行っていく必要があることを、熊谷先生の熱い講義で伝わりました。「前例主義、時期尚早、ムリ」ではイノベーションはおこせず、このような「医院」は後退する。妥協せず、徹底的にやる。患者と向き合う時、常に忘れずにいたいと思いました。従来の歯科治療ではムシ歯、歯周病の進行は予防できない、患者に知識を提供しセルフケアにより歯が守られているという確信をもつように動機付けするために、徹底したリスクアセスメントをしていきたいと改めて思いました。メンテナンスについても、質に重点をおき、「何のために」を忘れずに、内容の改良が必要な場合は積極的に医院で話し合い、よりよいものを提供しサポートにつなげていきたいです。

クラウドサービスは、今後日本の口腔の健康を守りために、Keep28を達成し全身の健康につなげ、DVやDITの施術の質だけでなく患者のホームケアの質の向上にもつなげられる、素晴らしい取り組みであることを学びました。現実日々の診療の中で取り入れることは難しい(時間的)ですが、得るものの方が大きいのも事実です。協力しながら、日本の口腔の健康を向上させたい思いで取り組みたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

熊谷先生と衛生士さん2人のお話を聞きとても勉強になりました。
後期高齢者の89%が歯の状態が良くない状態の割合と知り、びっくりです。
一生自分の歯で食事、おしゃべり、微笑むことができていくことは歯が大事です。
歯が「ない」のは特に何とも思わなくて、指が「一本ない」のはおかしいと思うのは
意味がわかりません。日本人は歯にあまり関心や価値がなかったからだと
本当に多量に歯を失ったと改めて感じました。歯の価値をしっかりと伝えるには
思いますが。そして自分の担当している患者さんが少しでも80%達成できるように頑張ら
ないと気が立ちました。
今日は実習とスタンダードメンテナンスを体験が大事だと感じました。PMTCを
2回行う歯の歯面がツルツルになる事を感心しました。バリエーションを
行うと掃除が楽になるから改善方法を今日聞いた事は早速実行
してみたいと思います。
クラウドを作成して専用のソフトがあると楽になると感じました。医院の
操作が楽になるように出来るといいですね。早くクラウドをうまく活用してしま
いたい。
2日間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

熊谷先生、日吉歯科診療所スタッフの皆様、みなさん、
OPDHアトピシセミナーを開催してくださり、本当にありがとうございました。
ご都合が合わず、予定の時間に参加出来ず、熱く熱く語り合えなかった。
熊谷先生の、我々のOPDHへの期待と、これから進めようとしていること
でした。特に、熊谷先生への出逢いにより、自分のDHとしての役割
が決定づけられ、今後の人生において、OPDHとして、知識が不足して
いる。武蔵野地域の若者の口腔の健康のために、奮然として
いきたいと思います。企業への受け皿としても、かかりつけお任せ
している医院と取り巻く、このためのセミナーを自己満足におとし
込まず、結果を出していける様に邁進いたします。

第2日目、担当、ご指導くださった前田様、その他のスタッフの
皆様、本当にありがとうございました。

今後の、ご報告が楽しみです。自己満足ばかりでなく、
結果を出せるように努めます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

クラウドを使って患者さんの健康を守っていく重要さが
わかったような気がしました。

“先見性”、“見える化”がキーワードで私たち医院の課題
だと思います。

問題が起きる前に気付くこと。唾液検査を導入した時
患者さんに理解されるか不安で、本当に上手くいくのかと思っ
ていたけれど、リスクがあってそれに代わって予防していけば
“まれな病気”とわかってくれた時、今まで“何も動いてくれな
かった患者さんの行動かが変化しました。

見えにくいものに気付くこと。口で説明したり鏡で口腔内を
見せるだけでは全く変化してくれず、患者さんが、スライドを
見て、ブラッシングしてくれたことがありました。

クラウドを使い始めるまでは、たくさん苦勞がありそうでは
ないかと思っていました。

— 一歩近づいたかな？

この用紙はセミナー終了時に提出してください